

Les socialistes vénézuéliens sont plus populaires que leurs opposants



Caracas, 2 juin (RHC-PL)- Le Parti Socialiste Unifié du Venezuela est l'organisation politique la plus populaire dans ce pays sud-américain, selon un sondage de l'institut Interlaces.

Le journaliste José Vicente Rangel a expliqué dans son émission dominicale que l'échantillon de la population interrogé dans le cadre de ce sondage était constitué de 1200 personnes âgées de plus de 18 ans.

Par ailleurs, José Vicente Rangel a dénoncé la création de groupes armés par l'opposition, qui cherche à déstabiliser le pays à l'approche de la prochaine échéance électorale. Le journaliste vénézuélien a expliqué que ces unités de combats sont composées de paramilitaires et de trafiquants de drogues des cartels mexicains et centraméricains et qu'elles ont d'ors et déjà préparé des sabotages et des attentats contre des postes de police et des moyens de transports.

José Vicente Rangel a ajouté que les conflits qui déchirent l'opposition et son découragement sont de plus en plus évidents.



Radio Habana Cuba